
Herzlich willkommen auf der Internet-Seite von Bad Rappenau. 

 

Hier erklären wir Ihnen: 

Wie sieht unsere Internet-Seite aus und was ist wichtig? 

 

Ganz oben rechts auf der Internet-Seite sehen Sie Bilder.  

Sie sehen eine Lupe. 

Sie können auf die Lupe klicken.  

Dann können Sie ein Wort suchen. 

Schreiben Sie das Wort in das Feld. 

 

Dahinter sehen Sie Bilder für Leichte Sprache 

und Gebärden-Sprache. 

Sie können auf die Bilder klicken. 

Dann bekommen Sie die Infos in Leichter Sprache 

und in Gebärden-Sprache.  

Sie kommen auch zur Facebook-Seite und zur Instagram-Seite 

von Bad Rappenau.  

 

Darunter ist links das Logo von Bad Rappenau. 

Ein Logo ist ein Bild.  

Sie können auf das Logo klicken. 

Dann kommen Sie immer zurück zur Start-Seite. 

 

Rechts neben dem Logo ist das Haupt-Menü. 

Ein Menü auf dem Computer ist eine Auswahl-Liste. 

Im Haupt-Menü sehen Sie die Wörter: 

• Ziel-Gruppen 

• Bürger-Service 



• Stadt-Leben 

• Wirtschaft 

• Gesundheit 

• Tourismus 

• Klima-Schutz-Management 

 

Sie können mit der Computer-Maus auf die Wörter 

vom Haupt-Menü klicken. 

Dann geht ein Unter-Menü auf.  

Das bedeutet: 

Sie sehen noch mehr Wörter.  

Manchmal steht hinter den Wörtern ein kleiner Pfeil. 

Sie können auf den Pfeil klicken. 

Dann sehen Sie noch mehr Wörter. 

 

Sie können auf alle Wörter klicken. 

Dann kommen Sie auf eine neue Seite 

mit Infos zu den verschiedenen Bereichen. 

 

Auf der neuen Seite sehen Sie oben wieder ein Foto. 

Darunter sehen Sie einen Navigations-Pfad.  

Das bedeutet:  

Sie können sehen: 

An dieser Stelle von der Internet-Seite sind Sie gerade. 

 

Diese Infos finden Sie zum Beispiel im Haupt-Menü: 

 

Ziel-Gruppen: 

Infos für bestimmte Personen. 



Zum Beispiel: 

• Familien 

• Senioren 

Hier gibt es immer aktuelle Infos. 

 

Bürger-Service: 

• Infos zum Rat-Haus 

Zum Beispiel Öffnungs-Zeiten 

• Infos zur Politik 

Zum Beispiel zu Wahlen 

• Adressen und Ansprech-Personen 

Zum Beispiel in Kinder-Gärten und Schulen 

• Infos über Veröffentlichungen 

Zum Beispiel Bücher über Bad Rappenau 

 

Stadt-Leben:  

• Infos zu Veranstaltungen 

• Infos zu Bad Rappenau und den Partner-Städten 

Partner-Stadt bedeutet:  

Die beiden Städte sind befreundet. 

Die Bürgermeister oder Bürgermeisterinnen 

haben einen Freundschafts-Vertrag unterschrieben. 

• Infos zu Freizeit und Kultur 

Zum Beispiel Parks und Museum 

• Infos zu Vereinen und Kirchen-Gemeinden 

 

Wirtschaft: 

• Infos zu Bauen und Wohnen in Bad Rappenau 

• Infos für Firmen 



 

Gesundheit: 

• Infos zu Kur-Angeboten und Reha-Angeboten. 

Das sind Angebote für kranke Menschen. 

Die Menschen sollen wieder gesund werden. 

Zum Beispiel Schwimmen in der Sole 

oder Kranken-Gymnastik.  

• Kontakt zu den Kliniken 

 

Tourismus: 

• Infos zu Hotels und Restaurants 

• Infos zum Wohnmobil-Stellplatz 

• Infos zu Freizeit-Angeboten 

Zum Beispiel Sport-Möglichkeiten und Ausflugs-Ziele 

 

Klima-Schutz-Management: 

• Was macht Bad Rappenau für den Klima-Schutz? 

Klima ist das Wetter über lange Zeit am selben Ort.  

Das Klima verändert sich. 

Es wird wärmer. 

Das hat schlimme Folgen. 

Zum Beispiel: 

o Es gibt mehr Hitze und Trockenheit.  

o Es gibt mehr Überschwemmungen. 

Klima-Schutz bedeutet: 

Das Klima soll so bleiben, wie es ist.  

Es soll nicht noch wärmer werden. 

• Tipps: Was können Sie selbst für den Klima-Schutz tun? 

 



Unter dem Haupt-Menü sehen Sie Fotos. 

Sie können die Computer-Maus auf die Fotos schieben. 

Dann sehen Sie die Felder zurück und weiter.  

Sie können auf die Felder klicken.  

Dann sehen Sie die vorherigen Fotos oder die nächsten Fotos. 

 

Links oben auf den Fotos 

sehen Sie einen Kreis mit einer kleinen Person darin. 

Sie können die Computer-Maus auf den Kreis schieben. 

Dann sehen Sie ein neues Feld.  

Hier können Sie das Aussehen 

von der Internet-Seite verändern. 

Zum Beispiel:  

• Die Schrift größer oder kleiner machen 

• Die Farben ändern 

 

Darunter gibt es noch einmal ein Feld 

für die Suche.  

 

Darunter gibt es aktuelle Meldungen. 

Sie sehen einen kurzen Überblick. 

Vielleicht möchten Sie mehr lesen. 

Dann klicken Sie auf weiterlesen.  

 

Darunter sehen Sie: 

Diese Veranstaltungen gibt es bald in Bad Rappenau. 

Vielleicht möchten Sie mehr Infos bekommen. 

Dann klicken Sie auf weiterlesen.  

 

Darunter sehen Sie immer aktuelle Infos. 



 

Darunter finden Sie den Bürger-Service.  

Das sind Infos für die Einwohner 

von Bad Rappenau. 

Sie sehen verschiedene Bilder. 

Sie können die Bilder anklicken. 

Dann bekommen Sie mehr Infos zu den verschiedenen Bereichen. 

Zum Beispiel zu freien Arbeits-Stellen.  

 

Darunter bekommen Sie Kontakt zur Stadt-Verwaltung. 

Klicken Sie auf Kontakt aufnehmen.  

Dann öffnet sich eine neue Seite.  

Sie können uns eine Mail schreiben. 

 

Ganz unten ist die Internet-Seite grau. 

Da sehen Sie unsere Adresse und unsere Telefon-Nummer. 

Sie können hier auch verschiedene Felder anklicken. 

Dann bekommen Sie mehr Infos. 

Zum Beispiel zu Öffnungs-Zeiten. 

 

Vielleicht fehlt Ihnen eine Info auf unserer Internet-Seite. 

Dann sagen Sie uns gerne Bescheid. 

Klicken Sie auf Kontakt-Formular.  

Dann öffnet sich eine neue Seite.  

Sie können uns eine Mail schreiben. 

Oder rufen Sie uns an. 

 

Die Bilder auf diesen Seiten sind von der 
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